

特集

バンクーバーオリンピック ノルディック複合競技 加藤大平選手に大声援

飛んで駆け抜けた「加藤大平選手」 夢と感動をありがとう！



加藤さんのご家族と指導者の栗山さん

深夜からの生放送に大声援

2月15日(月)、24日(水)、26日(金)に、公民館恵み野ホールにおいて、加藤大平選手後援会及び教育委員会の共催による応援会が開催されました。

応援会は午前3時頃から前半のジャンプ競技、午前6時から後半の距離競技が行われ、深夜から西和福原地域の皆さんをはじめ、後援会、町内関係者の皆さんなど加藤大平選手を応援しようと約150名と多くの皆さんが、深夜から集まり大声援を送りました。

加藤選手の父である西和の加藤邦雄さんは「こんなに多くの皆さんに応援していただきうれしい限り。本



人はもちろん、両親としても感謝しています。結果がどうであれ、一生懸命頑張ってほしい」と会場に集まった多くの皆さんへの感謝の言葉を述べていました。

また、指導者である栗山本幸さんは「いいプレゼントである。本人の頑張りはもちろんだが、支えてくれた多くの関係者の皆さんのおかげである。今後の結果に期待したい」と期待を寄せていました。

応援には後援会が用意したはちまきやバルーンスティックのほか、個人で用意した大平と書かれた大型パネルを用意してくるなど、町内は応援ムード一色となりました。

加藤大平選手の結果

複合個人戦(ノーマルヒル)

前半のジャンプで96・5mの28位。後半の距離競技で快走を見せ順位を上げて24位となりました。

複合団体戦

前半ジャンプで4番手に飛び132・5mと飛距離を伸ばし4位に。後半距離第1走で出場し、7位で2走へ。日本チームの活躍により6位入賞となりました。

複合個人戦(ラージヒル)

前半のジャンプで112・5mの31位。後半の距離競技で一つ順位を上げて30位となりました。



町民から寄せられた多くの寄せ書き